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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 La nostra Tariqa si basa sull’adab/le buone maniere, grazie ad Allahجل جلاله . Aver delle buone 
maniere è di beneficio agli uomini. Una persona deve avere adab prima di tutto con Allah ‘Azza wa 
Jalla, con il Profetaصلى الله عليه وسلم  e poi con la gente; una persona che vive con adab nel luogo in cui vive 
raggiunge il piacere di Allah ‘Azza wa Jalla ed è onorata con i Suoiجل جلاله  favori. 

 La gente in passato aveva adab per tutte le cose. Nel tempo in cui viviamo adesso, pare che 
meno adab ci sia più tutto è apparentemente accettato. Questo però non porta alcun beneficio alle 
persone, anzi non è altro che una perdita. Tutto viene mostrato come se fosse normale come se la 
mancanza di adab fosse un’abilità. İnoltre in passato la gente non mostrava a nessuno quello mangiava 
e beveva. Oggi, invece si chiedono come fare per metterlo ancor più in mostra. Se persone povere e 
bisognose vedessero il vostro cibo, non avrebbe alcun beneficio per voi, diventerebbe un veleno. 
Perchè c’è un veleno nello sguardo invidioso delle persone. Anche se fossero accanto a voi, quel 
veleno vi raggiungerebbe. 

 Mettersi in mostra non è adab, è mancanza di buone maniere. Non porta alcun beneficio, al 
contrario produce solo danni. Esibirsi, adularsi e l’autocompiacimento, fanno parte della malattia 
dell’ego dell’umanità. Questi sono i segni dell’ostentazione. Chi segue il proprio ego non coglie alcun 
bene, è sempre in perdita. L’ego va educato/allenato. L’ego deve avere adab, deve seguirvi non dovete 
voi seguirlo. 

 Dicono, “la gente sta facendo questo e quell’altro, la moda adesso è così”. Le cose che le 
persone fanno non sono sempre buone. Perchè, come abbiamo già detto, la gente oggi corre dietro al 
proprio ego, per cui le loro azioni non sono buone. Fanno cose cattive il più delle volte. Fanno cose 
talemnte cattive che questi uomini...non sono nemmeno uomini, non ci sono più uomini. Le persone 
hanno fatto un’abilità da cose imbarazzanti e puniscono chi gli va contro. Possa Allah proteggerci dal 
loro male. Possa Allahجل جلاله  non lasciarci ubbidire al nostro ego. Possa Allahجل جلاله  far sì che viviamo con 
adab/buone maniere. Wa min Allahi at-tawfiq, Al-Fatiha. 
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